

# 新庄小学校職員紹介

よろしく  
お願いします



今年度は、小中一貫教育校「新庄学園」6年目。昨年度から、「ふるさと新庄学」の再編、運動会や学習発表会の見直しを進め、前期（1～4年）中期（5～7年）後期（8・9年）のまとまりで児童生徒の成長を支えていく形が整いました。今年度は、小中が一緒に学ぶ良さをさらに活かし、新庄学園第2ステージの完成を目指して、これらの取組を一層進めていきます。

令和6年度スタート！  
**新庄学園第2ステージ完成へ**



新庄村立  
新庄小学校  
学校だより

# 新庄しんじょう

第1号  
令和6年  
4月18日  
発行者 小林



## 入学おめでとう



7名の新入生が  
元気に入学しました

4月9日（火）、令和6年度の新庄小学校入学式を行いました。新入生は、緊張しながら6年生と手をつないで入場し、担任の池田先生から一人ずつ名前を呼ばれ、「はい」と大きな声で返事をして立つことが出来ました。校長から、1年生に「元氣よくあいさつをする事」、「最後まであきらめないこと」を頑張りました。どの子もよく聞いていました。式の最後に「あしながおじさん」から届いた花束を5・6年生から新入生に渡し、笑顔で入学式を終えました。在校生と仲良く元気に頑張ってください。



### 校長室の窓から

今年のがいせん桜は、開花が昨年より遅く、4月10日過ぎに満開となりライトアップやプロレスも行われ、多くの人でにぎわいました。新庄学園第2ステージの完成に向けて、小学校・中学校で今まで以上に連携・協力して充実した教育活動を地域とともに推進していきます。小中学生全校50名の活躍を期待ください。（小林）



### 着任式・始業式



4月8日（月）、新しく新庄小中学校に来られた先生をお迎えする着任式と1学期始業式を行いました。始業式では、中学校の川上校長から、「①挨拶をすること、②友達や周りの人を大切にすること、③自身を大切にすること、という、当たり前のことをバカにしないで、ちゃんとやる人こそ、できる人です。新しい学年で新しい先生と一緒に頑張りたい」とお話がありました。進級はこれまでの自分をリセットして新たな気持ちで頑張れるチャンスです。勉強に、運動に、どんどんチャレンジしましょう。

### 退任式

昨年度は、3月26日（火）修了式の日に退任式を行いました。小学校は3名、中学校は5名の先生方とお別れすることなり、校長の紹介に続き、児童生徒が花束を渡しました。退任される先生お一人ずつから新庄学園での思い出や新庄っ子への想いを伝えていただき、心に響く時間になりました。先生方の新天地での活躍をお祈りしています。

**竹井 涼花 先生**  
（真庭市立川東小学校 教頭へ）  
**菊池 華子 先生**  
（美咲町立中央中学校へ）  
**ギャリー コエツツ 先生**  
（倉敷市玉島西中学校へ）



ギャリー先生は、新庄で9年間に渡り英語を楽しく教えてくださいました。



新庄村立  
新庄中学校  
学校だより

# 切磋琢磨

第1号  
令和6年  
4月18日  
発行者 川上

## 令和6年度入学式

4月9日(火)、春の風を  
思わせるお天気でしたが、新  
入生の入学を祝うかのように  
がいせん桜が咲き誇るなか、  
令和6年度の新庄中学校入学  
式が行われました。

今年度は7名の新入生を迎  
えました。来賓の方々のご臨  
席を賜り、凛とした雰囲気  
の中で行うことができました。  
新しい制服に身を包み、やや  
緊張した面持ちでしたが、担  
任の点呼に大きな声で返事を  
してくれました。  
歓迎の言葉では、お互いの  
長所を組み上げるためにコミ  
ュニケーション能力を高め、  
仲間とともに最後まであきら  
めないでやり遂げる力を身に  
つけましょう、とお話しまし  
た。



在校生を代表して上田湧  
心さんが温かい歓迎の言葉  
を、新入生を代表して稲田  
愛月さんが力強い誓いの言  
葉を述べてくれました。



入学式後には、教室で学  
活(学級開き)を行いました。  
た。新しい教科書をもらっ  
て記名し、担任の大倉一成  
先生から、中学校生活の心  
構えなどについて説明を受  
けました。緊張しながらも  
メモをとりながら一生懸命  
聞くことができました。学  
年目標は『Level Up』にし  
ました。毎日少しずつでも  
成長できるように、期待して  
います。

## 着任式・始業式

4月8日(月)、音楽ホ  
ールで着任式・始業式を行  
いました。小学校に5名、  
中学校に5名の新しい先生  
方をお迎えし、令和6年度  
がスタートしました。久し  
ぶりの登校での子もキラ  
キラと目を輝かせ、とても  
うれしそうでした。新しく  
着任された先生方の紹介、  
あいさつのあと、始業式で  
は「あいさつ」「周りの人  
を大切に」「自分自身を大  
切に」など「当たり前の前  
とを、バカにしないで、ち  
やんとやる人こそ、できる  
人」になりました。また、児童生  
徒会長の安達玲菜さんが今  
年度頑張りたいことを  
小中学生に呼びかけました。



### よろしくお願いします

## 退任式

春は新しい出会いとともに  
に別れの季節でもありま  
す。令和5年度末の人事  
異動で6名の先生方が新  
庄中学校をあとにされま  
した。3月26日(火)に修  
了式の後に行われた、小  
中合同での退任式で、急  
な別れを知って驚いた子  
どもも多かったと思いま  
す。新庄小中学校の教育  
のために、熱心に指導して  
くださった先生方に感謝  
申し上げます。



### ありがとうございました

- 新見第一中学校へ  
苦田 ゆかり 先生
- (真庭市立  
蒜山給食センターへ)  
近藤 美沙子 先生
- (真庭市立久世中学校へ)  
ギャリー コエッツ 先生
- (倉敷市立  
玉島西中学校へ)
- 新庄道正 校長先生  
(新庄村教育委員会へ)
- 今井 元朗 先生  
(美咲町立中央中学校へ)
- 藤原桃奈 先生  
(新見市立)

## 小中一貫校として

新庄学園は平成31年度に小中  
一貫教育校としてスタートし、  
今年で6年目を迎えます。この  
5年間で小中一貫教育校とし  
て第2ステージに入り、小中の連  
携をより一層深め、6・3制と  
4・3・2制を融合した教育活  
動を行うとともに、先進校に学  
びながら小中一貫校としての充  
実をより図っていききたいと思いま  
す。具体的には、  
前期(1~4年)  
中期(5~7年)  
後期(8~9年)  
として、学校行事や「ふるさと新  
庄学」で、異学年での活動を増  
やしていきます。学年の呼び方  
も中1、中2ではなく、7年・8  
年と呼ぶようにしています。ご理  
解ご協力のほどよろしくお願いします。

## 中学校職員紹介 よろしくお願ひします

## 切磋琢磨

今年も町のがいせん桜は美しく  
咲き誇りました。平成31年以  
来の初出式も行われ、コロナ前  
の日常を取り戻していることが実  
感できます。地震や台風・豪雨  
など自然の力を感  
じることもあ  
りますが、桜  
の美しさもま  
た、自然の力  
を感じます。



咲き誇るがいせん桜



初出式予行の様子